

院内地区鳥獣害対策事業

鳥獣による農林産物の被害が深刻な問題となっているなか、まちづくり協議会では7月に箱罾6基を購入してしました。7月は駆除期間中でもあったので、狩猟免許所持者6名に箱罾を貸出し、設置をお願いしました。現在のところイノシシ14頭を捕獲し、今後農作物の被害が軽減できることと思います。

(箱罾6基)



(設置状況)



(捕獲状況)



(コミセン玄関前、植付)



- ・あいさつは素敵な一日を誘う（お早うございまあ～す・ こんにちは）
- ・空き缶・ゴミのポイ捨てはやめましょう。

花の景観づくり事業

「花を植えよう」花の景観づくり事業の一環として7月13日に院内コミセンの玄関前の両側に花壇を設置しました。設置にあたり砂防工事を行っていた建設会社に花壇の土入れ作業をお願いしたところ心よく加勢していただき花壇づくりが終了しました。

女性スクールの会員により日々草を植えて、コミセンに訪れる人の目を楽しませています、是非皆様もご覧ください。

(花壇設置状況)



(土入れ作業)



岳切溪谷キャンプ場開き支援事業

7月7日岳切溪谷開きが多数の観光客が涼をもとめておいでいただき盛大に催されました。神事のあと太鼓の競演やもちまき、つみ草料理がふるまわれ1日を楽しみ過ごされました。協議会として景品15点を提供しました。

(もちまき状況)



(景品交換)

